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REUNIÃO ORDINÁRIA - Conselho Deliberaüvo

Às nove horos do dio dezesseis de morço de dois mil ê vinle ê dois, numo dos
dependêncios do Prefeituro do Estôncio Turístico de SÕo Roque, reunirom-se
Vonderlei Mossorioli - presidenÍe do Autorquio, Sro. Gobrielo Ribeiro do Prodo -
Direloro Administrotivo; Sro. Eliono do Silveiro Rodrigues - Direloro
Previdenciório; e os membros do Conselho Adminlsirotivo, Sro. Lisete de Fótimo
Oliveiro, Sro. Rosono leixeirq de Corvolho, Sro. Silvio Cristino de A. Alcôntoro, Sr.

Mourocy Moroes de Oliveiro - membros titulores, Sro. Solonge Siqueiro Duorte
Silvo - suplente. A reuniÕo foi convocodo pelo Presidenle poro os fins de 1)

Promover o onólise dos processos poro o concessõo dos benefícios
previdenciórios, e oindo, 2) Prestor informoções sobre o processo de
constituiçõo do Autorquio, com o liberoçôo do CNPJ; 3) lnformoções sobre os
otos proticodos oté o momento (preporo dos documentos relocionodos à
conlinuidode dos controtos firmodos pelo FSS onteriormente; novos controtos
do Autorquio, em especiol poro o contobilidode e jurídico; 4) lnformoções
sobre o modelo de reuniôes com o conselho de ogoro em dionte, cujo o quol
seró dividido em três momentos, o sober: o. Assuntos dos Finonços; b.
Benefícios Previdenciórios; c. Assuntos Gerois. Acerco do COMPREV, o Sro.
Gobrielo mencíonou sobre o reuniôo reolizodo com o Sr. Fernondo Roso, poro
sober sobre os processos em ondomento e oqueles que oindo estõo poro
serem disiribuídos, referentes oos onos onteriores. Quonto oo CRP, o presidente
mencionou sobre o irreguloridode. Até o presente momenfo o CRP do
prefeituro encontro-se suspenso decorrente do dívido do ente poro com o
Fundo de Seguridode, nos onos de 20'l 8 e 2019 , de contribuições potronois dos
servidores que enconÍrovom-se ofoslodos por ouxílio-doenÇo e ouxílio-
moternidode. Em converso com o gestor do prefeituro, o mesmo inÍormou que
o dívido seró pogo o visto. Outro temo posto oo diólogo refere-se o
porticipoçõo dos gestores e membros do conselho nos congressos promovidos
pelos instituiçôes relocionodos oos RPPS. Todo ono hó reolizoçôo de congressos
direcionodos oos conselheiros, em específico. Como sugeslôo foro citodo o
evento progromodo poro o próximo mês de obril, que seró reolizodo em Aguqs
de Lindoio. Dentre os membros presenies se propuserom o porticipor do evento
os Sros. Rosono e Lisete. Desto formo seró encominhodo um ofÍcio do Sõo
Roque PREV poro o unidode escolor de lotoçôo do servidoro Rosono, com o
fim de oficiolizor o convite poro suo porticipoçõo. No sequêncio o Sro. Lisete
questionou sobre os funçôes dos conselheiros. Deslo formo, obrimos o eleiçõo
poro o nomeoçÕo dos membros nos respectivos funções dentro do conselho.
Poro PresidenÍe do Conselho Deliberotivo seró nomeodo o Sro. Rosono Teixeiro
de Corvolho; poro vice-presidente o Sr. Mourocy Moroes de Oliveiro; e poro o
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secretorio o sro. solonge siqueiro Duorte silvo. Enfim, sobre o onólise dos

concessôes dos benefícios previdenciórios, forom onolisodos os seguintes

processos: Aposenlodorio por idode à l) Tereso cristino Borbo de oliveiro;

Aposenlodorio por lempo de conlribuiçôo o 2) Andreo Piccirillo, 3) Morcio

Cleto de Oliveiro Soores, 4) Angelo Morio Sontos de Oliveiro; Abono de

Permonênclo o 5) Pedro Benossi e ó) Edno Alexondre Aguior; e Pensôo por

Morle à 7) Thomires Josione Mortins Rocho. Após onólise, restorom DEFERIDAS

todos os concessões. Em tempo, o presidente do SRPREV trouxe os informoções

sobre os benefícios de oquisiçôo de Títulos PÚblicos no presenie momento.

Escloreceu sobre esse modelo de fundo de investimento, cuio compro seró

feito por um bonco intermediodor, sendo que o objelivo desso movimentoçÕo

é o busco de um melhor rendimento, o que promoveró um impocto positivo no

corÍeiro do lnstituto. Escloreceu oindo que iniciolmente serÓ proposto esse

estudo oo Comitê de lnvestimentos e posteriormenle seró lrozido poro o
deliberoçoo deste conselho. Tombém seró solicitodo poro os boncos umo

cotoçõo de prestoçôo de serviços visondo o melhor custo-benefício poro o
lnsiituto. Sonodos os dÚvidos, os membros do conselho concordorom com o
compro de títulos públicos, conforme definido no Político de lnvestimentos

poro o decorrente ono, por procedimentos o serem definidos pelo Comitê de

lnvestimento, observodo o volor de compro ocimo do meto de investimentos,

que no otuolidode é de IPC + 5,04%. Nodo mols hovendo o constor, eu Eliono

do Silveiro Rodrigues lovrei o presente oto, que depois de lido,

estovo conforme e voiossinodo por mim e por todos os presentes
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